

# San Josemaría en el Colegio Tabancura: lugares de su estadía II

Ponemos a disposición un extracto de video remasterizado de una de las tertulias generales de San Josemaría en el Colegio Tabancura. Eran días de intensas lluvias, lo que no impedía que se respirara calidez y espíritu de familia.

30/06/2014

## En el Colegio Tabancura

En la zona oriente de Santiago se ubica el Colegio Tabancura. Aquí se realizaron casi todas las tertulias generales con san Josemaría. El colegio comenzó a funcionar en marzo de 1969 y surgió por iniciativa de un grupo de padres de familia que veían la necesidad de ofrecer formación cristiana a sus hijos. Fue toda una aventura acondicionar el sencillo comedor del colegio para recibir a los miles de asistentes que llegarían a los numerosos encuentros que allí se organizaron.

Se logró crear un ambiente de familia que fue el sello que marcó cada reunión. El lunes 2 de julio después del diluvio que había anegado Santiago, se pudo tener la primera tertulia. Cada pregunta que le hicieron los participantes era una historia. Cada respuesta, un tesoro.

.....

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-cl/article/lugares-en-los-  
que-estuvo-san-josemaria-durante-su-  
estadia-en-chile-ii/](https://opusdei.org/es-cl/article/lugares-en-los-que-estuvo-san-josemaria-durante-su-estadia-en-chile-ii/) (02/02/2026)